

# Début de la construction d'une église dédiée à saint Josémaria à Mexico

06/01/2007

« *Il y a 475 ans la Très Sainte Vierge de Guadalupe, à travers celui qui est désormais saint Juan Diego, demanda à l'évêque de la ville de Mexico de faire construire un temple à la gloire de son Fils. Aujourd'hui, 12 décembre, en l'anniversaire de cette apparition miraculeuse, c'est le début de la construction de l'église de Santa Fé, dédiée à saint Josémaria Escrivá de*

*Balaguer que nous plaçons entre les mains de la Sainte, remplis d'espérance... »* Mgr Rafael Fiol, vicaire secrétaire de l'Opus Dei au Mexique, a ainsi introduit l'homélie d'une messe qui a précédé cette cérémonie solennelle et simple en même temps à laquelle ont assisté le curé de cette paroisse, le père Bernardo Cortina, et l'auteur du projet, l'architecte Javier Sordo Madaleno, une douzaine de personnes du comité de patronage constitué pour la recherche de fonds et plus de 600 fidèles, des couples jeunes pour la plupart, avec leurs jeunes enfants, paroissiens fidèles à la messe du dimanche.

L'église dédiée à saint Josémaria sera au cœur du *Centre Communautaire Santa Fe*, situé dans une nouvelle zone urbaine du même nom, près de la ville de Mexico.

Dès que les terrains de cette zone furent éte acquis, on construisit une chapelle provisoire, avec 400 places, pour accueillir, en moyenne, 1.700 fidèles par semaine, et plusieurs préfabriqués où furent installés la sacristie, le bureau du curé et une salle commune où est impartie la formation religieuse : le catéchisme pour les enfants, les cours de théologie pour leurs mamans ; des cours *de préparation professionnelle aux métiers d'aide à la personne*; des causeries sur les sujets d'actualité pour les adolescentes ; des cours et des récollections mensuelles pour adultes ; des conférences pour les parents ; des cours de préparation à la Confirmation.

Les fidèles qui fréquentent cette église ont pris en charge le *Centre Communautaire*, provisoire lui aussi, situé dans le petit village de Santa Fé, dans le but de procurer une assistance médicale, humaine et

spirituelle aux habitants de cette commune qui ont, pour la plupart, de petites ressources financières.

Actuellement 80 volontaires s'occupent du Centre : des hommes et des femmes, jeunes et adultes qui font des cours d'alphabétisation, de travaux manuels, d'informatique et qui organisent des activités artistiques et sportives qui parachèvent la formation intégrale de toutes ces personnes.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/debut-de-la-construction-d'une-eglise-dediee-a-saint-josemaria-a-mexico/> (14/01/2026)